



Un total de 13.278 expedientes fueron de herbáceos.

Las subvenciones ascendieron en e 2000 a 16.135 millones de pesetas

## La ayudas de la PAC llegaron a 14.779 conquenses

CÉSAR ARMUÑA  
Cuenca

Un total de 14.779 agricultores y ganaderos de la provincia de Cuenca percibieron ayudas ligadas a la Política Agraria Comunitaria (PAC) en el año 2000, que ascendieron en conjunto a 16.135 millones de pesetas, de acuerdo con las peticiones que fueron gestionadas por la Delegación de la Consejería de Agricultura y Medio Ambiente en la provincia, según informaba el delegado provincial de este departamento, José Carricondo.

La mayor parte de las ayudas de la PAC gestionadas por la Delegación de Agricultura de Cuenca fueron a parar a agricultores conquenses, ya que fueron solicitadas por 13.278 cultivadores de herbáceos, que recibieron un montante total de 14.875 millones de pesetas, en tanto que los 1.501 ganaderos solicitantes percibieron 1.225 millones de pesetas.

De estos 1.501 ganaderos, la mayor parte fueron propietarios de ganado ovino y caprino, que presentaron un total de 1.417 solicitudes por las que recibieron 1.148 millones de pesetas, en tanto que a mucha mayor distancia figuran los 49 dedicados a la cría de terneros de engorde, que recibieron 33 millones de pesetas en ayudas y por últi-

mo los ganaderos propietarios de vacas nodrizas, que percibieron 44 millones de pesetas en ayudas.

A estas cantidades hay que añadir las correspondientes al pago de la ayuda a los productores de aceite de oliva. Concretamente, en este apartado se presentaron un total de 14.716 solicitudes, en tanto que la cantidad de dinero puesta al cobro asciende a 614 millones de pesetas.

Por otra parte, aún queda pendiente el pago a los expedientes de petición de ayudas al aceite de oliva que presentaron incidencias y a los que están siendo sometidos a inspección, aunque será abonado en fechas próximas, según aseguraba el delegado de la Consejería de Agricultura y Medio Ambiente en Cuenca.

Está previsto que en la actual campaña se siembren 70.000 hectáreas de trigo y 265.000 hectáreas de cebada, lo que supone cantidades similares a las del año pasado, de acuerdo con el avance

de superficies y producciones de la Delegación.

En este sentido, indicaba que aún queda por sembrar entre el 20 y el 30% de la superficie estimada debido a las continuas lluvias que se están registrando a lo largo del invierno, en tanto que lo que se ha sembrado está en un buen estado de desarrollo y ligeramente adelantado, debido a la conjunción de humedad y temperaturas suaves que se está produciendo.

Por otro lado, el importe de las ayudas PAC establecidas para esta campaña de acuerdo con los diferentes índices productivos asignados, oscilan en el caso del cereal de secano entre las 28.302 pts/has. de la comarca de La Manchuela y las 15.723 pts/has. de la Serranía Alta; en proteaginosas de secano entre las 32.570 pesetas de La Manchuela y las 18.094 pesetas de la Serranía Alta; en oleaginosas de secano entre las 32.512 pesetas de La Manchuela y las 18.062 de la Serranía Alta; en lino no textil entre las 33.976 pesetas de

La Manchuela y las 18.876 pesetas de la Serranía Alta y en retiradas entre las 28.302 pesetas de La Manchuela y las 15.723 de la Serranía Alta.

En cuanto a regadío, el importe de las ayudas en el caso del girasol es de 45.074 pts/has. para La Alcarria; La Manchuela; La Mancha Alta; La Mancha Baja y la Serranía Baja y de 36.688 pts/has. para la Serranía Media y la Serranía Alta, mientras que para proteaginosas las ayudas para las cinco primeras comarcas es de 59.109 pts/has. y para las dos últimas de 55.490 pesetas por hectárea.

A su vez, en oleaginosas de regadío las ayudas fijadas para las cinco comarcas del primer grupo son de 59.003 pesetas por hectárea y para las dos del segundo de 55.390 pesetas por hectárea; en tanto que en lino no textil de regadío son de 54.110 para las primeras comarcas y 44.043 para las segundas y en retiradas de 51.363 para las cinco primeras comarcas y de 48.219 para las segundas. Por último, las ayudas establecidas para el maíz de regadío se sitúan en 57.653 para las siete comarcas en las que está dividido el territorio de la provincia.

## Unas 40 empresas optan al premio Joven Airén 2000

Ciudad Real es la provincia con más representación, 25 bodegas

REDACCIÓN  
C-LM

Un total de 38 empresas y cooperativas de Castilla-La Mancha participan en la tercera edición del concurso "Premio Joven Airén 2000", organizado por la Consejería de Agricultura y Medio Ambiente con el fin de consolidar y dar prestigio a los buenos vinos jóvenes elaborados con la variedad de uva 'airén', así como favorecer sus posibilidades en los mercados.

Según informa la Junta, la variedad "airén" es la más cultivada en Castilla-La Mancha, con unas 344.000 hectáreas, y da lugar a unos vinos jóvenes, suaves y ligeros, con unas cualidades organolépticas muy definidas, que se concretan en un olor a fruta fresca y en un sabor tam-

bién afrutado, aunque con un agradable punto ácido.

Este certamen, que se inició hace dos años, pretende incrementar la cantidad y la calidad de la producción con marca, ampliar el período de presencia en el mercado de este tipo de vinos y alcanzar un nivel de competencia óptimo entre los vinos blancos de alta gama.

De las 38 empresas que se han presentado al "Joven Airén 2000", 25 están ubicadas en la provincia de Ciudad Real; 6 en Cuenca; 5 en Toledo; y dos en la provincia de Albacete. Las 38 marcas de vinos jóvenes, elaborados con la variedad airén, han competido en una primera cata de preselección que realizarán doce prestigiosos representantes del mundo de la enología.

## Los olivareros recibirán 8.136 millones

Los beneficiarios serán un total de 62.834 agricultores

REDACCIÓN  
C-LM

La consejería de Agricultura y Medio Ambiente inició a finales de la semana pasada el pago del anticipo de las ayudas a la producción de aceite de oliva de la campaña 1999-2000, que asciende a más de 8.136 millones de pesetas que se repartirán entre 62.834 beneficiarios. En concreto, a la provincia de Toledo le corresponderán un total de 3.953 millones de pesetas que se repartirán entre 19.571 productores de aceite de oliva.

La consejería de Agricultura paga estas ayudas, cuya finalidad es la de garantizar la renta de los oleicultores por dos cauces distintos, bien a través de las cinco organizaciones de productores que existen en Castilla-La

Mancha a aquellos oleicultores que están asociados, o bien se abonan directamente a los agricultores que no están asociados.

Así, los productores asociados, que ascienden a 28.651, han recibido un total de 5.049 millones de pesetas, que se desglosan del siguiente modo: Apaol-Toledo ha recibido 2.688 millones de pesetas para 11.167 beneficiarios; Apaol-Ciudad Real se repartirá 1.202 millones de pesetas para 2.008 beneficiarios; Apaol Cuenca se distribuye 326,7 millones entre 4.967 beneficiarios y Coaab recibe 215,6 millones para 2.669 perceptores.

En el caso de los productores no asociados, se pagarán más de 3.087 millones de pesetas.